令和5年1学期最終号



山田小だより



夢をもち 自ら学び 心豊かに たくましく生きる児童の育成

与謝野町立山田小学校

http://www.kyoto-be.ne.jp/yamada-es/cms/





力を伸ばす 宛実した夏你みに



4月の始業式・入学式に始まり、様々な行事や取組があった1学期も今日で終了しました。4月に入学した1年生も、すっかり小学校生活に慣れ、目をキラキラと輝かせて学習に取り組む姿がありました。この1学期にも様々な行事や取組において、めざす山田っ子の姿「人とつながるやさしい子」「すすんで深くまなぶ子」「ねばり強くたくましい子」の育成を目指して取り組むことができました。4月からの登校班や異年齢チーム掃除等、日々の学校生活の中で、6年生を中心としたリーダーの優しい関わりや声掛けがたくさんありました。友達の気持ちを考え仲間とつながり合う力も伸ばしてきました。総合的な学習の時間や生活科の学習では、地域の方に先生になってもらい、山田小学校区の魅力や歴史に触れ、心がゆすぶられました。今後も地域を愛する、地域を誇りに思う子ども達を育んでまいります。

この 1 学期間、保護者の皆様・地域の皆様には本校の教育にご理解をいただき、様々な面でご協力とご 支援をいただきました。また、子ども達を見守り、育てていくためにお力添えをいただきましたすべての関 係団体の皆様に心より感謝申し上げます。

さて、明日から始まる38日間の夏休みには、学校では体験できない貴重な機会ばかりです。「どのような学習計画でがんばるか」「お手伝いは何がふさわしいか」「何に挑戦しようか」など、ご家庭で一緒に考えていただき、「よし、やってみよう」のやる気の姿を見つけて認める言葉掛けをたくさんしていただきますようお願いします。



また、夏休み中は子ども達が多くの時間を地域で過ごします。保護者の 皆様、地域の皆様には、子ども達を見かけられましたら声を掛けていただ き、また、危険なことをしているようなことがありましたらその場で注意 していただけると大変ありがたいです。安全と安心の中で子ども達が楽し く有意義な夏休みを過ごせますよう、引き続きよろしくお願いいたします。

2学期の始業式には、元気いっぱいの子ども達に会えるのを楽しみにしています。

校長 奥野 雅代



日時 【前半】 令和5年7月21日(金)~8月10日(木)

【後半】 8月17日(木)~8月25日(金)

(土日、8月11日(金)~8月16日(水)までは休み)

時間 午前6時30分から ※PTAの方には、お世話になります。

場所
下地:明境神社境内
上地:下山田公民館前
舘:彌刀神社境内
尾崎:苦無神社境内

※学校業務休止期間は、電話が通じません。緊急の場合は、下記のアドレスにご連絡ください。 (8/10~8/16) 山田小学校 yamada-es-kinkyu@kyoto-be.ne.jp

8月の行事予定

3日	木	全校登校日 10:00 頃下校	
20日	日	校地清掃7:30~	~
27日	日	校地清掃予備日	
28日	月	2学期始業式	
		11:30 一斉下校	
29日	火	給食開始·5 時間授業	
		14:30 一斉下校	
		14.50 ATA	
30日	水	15:20 一斉下校開始	
31日	木	授業参観2校時・PTA研修会	
		夏休み作品展~9/7まで	
0日の仁東マウ			
9月の行事予定			
15日	金	PTA本部部長会議	
24日	日	区民運動会	

27日 | 水 | 町陸上記録会(5.6年)予備日29日

PTA会員と教職員と全校児童で、グラウンド付近の清掃作業をお世話になります。暑い中ですが、2学期の教育活動が美しい中で推進できますよう、ご協力をよろしくお願いします。

8月30日(水)から下校時刻が変更になります。毎日午後3時20分一斉下校になります。

校区の安全確認お願いします

本日、金下建設様に作成していただきました山田小学校安全マップを持ち帰っています。

夏休みに親子で校区の危険個所や子ども110番の 家の確認をする等、活用していただ きますようよろしくお願いします。

また、マップにはありませんが地域にあるため池など子ども達に教えてやってください。





がんばった『原磨き

7月14日(金)に全校児童で学校の廊下磨きを行いました。磨き粉を使って丁寧に磨いた後、濡れ雑巾でふき取り、最後に乾いた雑巾で乾拭きをします。 普段の掃除では取り切れなかった汚れが落ちていく様子に「きれいになった。」 と嬉しそうに話していました。みんなで使う場所をみんなできれいにすることに喜びを感じることができるのは、本当に気持ちが良いです。

喫煙·飲酒·藥物乱用防止教室

7月に喫煙・飲酒・薬物乱用防止教室を行いました。1~3年は養護教諭が指導し、4年生は学校薬剤師の 一ノ瀬千尋様、5・6年はスクールサポーターの河田明様にお世話になりました。

4年生は、薬の飲み方について、正しい飲み方で飲まないと薬の効き目が弱くなってしまうことを教わりました。5・6年生では、たばこやアルコール、危険なドラッグ等が脳にどのような影響を与えるのかを教わりました。近年、薬物乱用は低年齢化が進み、他人事ではない時代になっています。正しい知識を身に付け、自分の体を自分で守る心と行動力を育てていきます。

1年 きれいなくうきとよごれたくうき 2年 たばこのけむりはどこへいく

3年 体によいのみもの悪い飲み物 4年 薬の使用ときまり

5・6年 薬物乱用防止教室



いじめアンケート・聞き取り調査の結果(6月19日実施)

いじめアンケートに出された内容では、「一緒に遊ぼうと誘ったのに、いやと断られた」「叩かれたり蹴られたりした」等、学校生活での困りごとが出されました。ちょっとしたいたずらのつもりが相手を傷つけていることに気付かせ、友達への言葉かけや接し方について話合いました。

把握した内容につきましては指導しましたが、今後も、山田小学校いじめ防止基本方針に沿って、いじめ 対策委員会を定期的に開き、子ども達の悩みや悲しい思いなどを見逃さず、いじめの未然防止に尽力しま す。気になる様子が見られましたら、些細なことでも結構ですので学校までお知らせください。